

# 梅 香

令和6年度 11月号

## 教育目標

- よく考える子ども
  - 思いやりのある子ども
  - たくましい子ども
- うつくしい心で めあてを持って学び  
からだを鍛える うめか健児

## 実りの秋 11月も様々な教育活動を展開しました

### 親子ワークショップ

11月1日(金)は、学校へ行こう週間に合わせた学校公開日。5・6年生とその保護者を対象に「リーダー・イン・ミー」のワークショップを行いました。講師をお願いしたのは、「リーダー・イン・ミー」の推進にあたり、本校を担当していただいている横田先生。今回は、「7つの習慣」の実践に必要な基本原則である「パラダイム・シフト」(その人なりの見方・考え方・思考パターンを変えること)についてです。パラダイムが変われば、行動が変わり、結果も変わる。その際に役立つのが「一時停止ボタン」。受けた刺激に対して、瞬時に(感情的に)反応するのではなく、間をとり、いくつかの選択肢を思い浮かべた上で、自分で選んで行動するためのスキルです。パラダイムを変え、別な行動を選択することで、違う結果を得ることができれば、「反応的な人」から「主体的な人」に成長できることを学びました。12月10日(火)は、保護者の皆様を対象に2回目の「ワークショップ」を実施します。是非ご参加ください。



### 講師をお招きした授業をたくさん行っています

「リーダー・イン・ミー」のワークショップと同じように、講師をお迎えして講話等をいただくことで、学習活動を充実させる取り組みを多種行ってきました。1年生の栄養技師の先生による「すききらいしないでたべよう」の学習。3・4年生の「フラダンス教室」。3年生の特別非常勤講師の齋藤先生による読み聞かせ。4年生の水土里ネットの方による「小川江筋」の学習。5年生の建設事務所の方による「防災学習」等です。専門的な知識・経験をお持ちの皆様のサポートにより、学習を深めることができました。

### 校外での学習も行いました

学校の外に出かけて学ぶ校外学習や見学学習も行いました。

11月7日(木)は、5年生が体験型経済教育施設エリムの学生・シティで学習しました。「大人」としてそれぞれの会社で仕事に取り組んだり、消費者の役割を体験したりしながら、社会のしくみやつながりなどについて理解を深めることができました。

11月15日(金)は、2年生がいわき総合図書館に行きました。司書の方の説明を聞いて質問したり、読み聞かせをしていただいたり、館内を見学し本を読んだりしました。

同じ日に、6年生は只見線学習列車の旅に出かけました。会津中央乳業の見学や柳津町の福満虚空藏菩薩圓藏寺への十三詣り、そして只見線に乗車しての絶景巡りをしてきました。

